
編集・発行 秋葉中ファンド運営委員会／秋葉中学校内 ☎045(811)6773

秋葉中ファンドＮＥＷＳ 令和２年７月号

学校ファンドってなに？

「横浜市立秋葉中学校の教育活動を支援する

ファンド」（以下秋葉中ファンド）は、秋葉中学校

の教育活動、教育環境のさらなる発展のため、保護

者・教職員・卒業生・地域の方々の協力で、平成

27年５月に設立されました。

具体的には、学校生活に必要でありながら、市

の予算だけでは早期には難しい物品購入を実現する

ために、ご賛同いただける方々より寄付を募る等、

「今現在学校に通う子どもたちを、今支援す

る」ことをモットーに活動しています。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の

ため、例年と同じような活動はできないことが予想

されますが、学校・PTA等と協力しながら、このよ

うな事態で様々な我慢を強いられている子どもたち

を少しでも支援できればと思っております。

皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいた

します。

口座はゆうちょ銀行に開設しておりますが、振り込み手数料は各自ご負担いただきますようお願い申
し上げます。なお郵便局にキャッシュカードを作った口座をお持ちの方がATMで振り込まれますと、手
数料は無料になります。
その他、学校行事などの折にも、募金箱にて寄付をお願いしております。また、運営委員や担当窓口

まででも直接受け付けております。

お振込先 ゆうちょ銀行
⚫ ゆうちょ銀行からの振込

記号10230 口座番号32756311 名義 アキバチュウファンド
⚫ 他金融機関からの振込

店名〇二八(ゼロニハチ)店番028 普通預金3275631 名義アキバチュウファンド

寄付は、個人様は1口500円、法人‣団体様は1口1000円3口以上でお願いしております。
寄付金の使途等につきましては下記のページにてご報告させていただきます。

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/akiba/

寄付の方法

学校ファンドとは、

「保護者や地域が学校へ物品や

サービスの提供などの学校支援を行

ううえで、資金を自主的に管理・運

営していく仕組み」のことです。
（教育委員会「学校ファンドのアウトライン」より）

秋葉中ファンドのとりくみ

令和元年度はワンタッチテントを購入しました

例年であれば、PTA総会にて昨年度の活動・決算のご報告及び、今年度の委員の紹

介をさせていただいておりますが、昨今の状況に鑑み、秋葉中学校PTA活動に合わせ、

本年度は紙面でのご報告とさせていただきます。

秋葉中ファンドは、秋葉中学校を、

寄付により物品や資金面で援助する

「学校ファンド」です。



【事務所所在地】

〒245-0052 横浜市戸塚区秋葉町271－3 横浜市立秋葉中学校内

担当窓口：副校長 ☎045－811－6773
＊学校とは別団体となりますが、事務局を学校内においているため、窓口を副校長先生にお願いしております。

委員長挨拶 令和二年度運営委員名簿

役職 所属 名前

委員長 元ＰＴＡ 小林 志保

副委員長 前田町町内会長 高嶋 威男

副委員長 ＰＴＡ 高橋 素子

副委員長 同窓会 込山 大輔

委員 秋葉町町内会長 藤井 克彦

委員 名瀬第一町内会長 新井 敏行

委員 同窓会 赤坂 美雪

委員 元ＰＴＡ 大黒 昭子

委員 元ＰＴＡ 近藤 恭子

委員・会計 元ＰＴＡ 濱寄 薫

委員・会計 元ＰＴＡ 佐藤 純子

委員・事務局長 元ＰＴＡ 小黒万里子

委員・事務局 元ＰＴＡ 柴田 恵美

委員・事務局 元ＰＴＡ 手塚 睦子

委員・事務局 元ＰＴＡ 伊部 千絵

日付 内容
令和元年 5月24日 PTA総会にて前年度の会計及び活動報告

6月10日 秋葉中ファンドのご案内発行
秋葉中ファンドポスター作成
第１回運営委員会

６月20日 体育祭にてPR活動（募金箱の設置）
６月 町内会協力による掲示板活用PR活動
夏休み 町内の夏祭りにて募金活動
７月22日 第2回運営委員会
10月23日24日25日 秋葉祭にてPR活動（募金箱の設置）
11月 秋葉中ファンドNEWS 11月号 発行
10月28日 第３回運営委員会
12月2日 ワンタッチテント募金保護者向けお便り印刷と配布

令和2年 1月17日 ワンタッチテント募金集計及び領収書発行
2月 ワンタッチテント購入支援

3月16日
第4回運営委員会 新型肺炎感染症対策のため開催中止

（会計報告、活動報告、書面にて委員より承認）
3月 秋葉中ファンドNEWS ３月号作成 HP掲載
3月27日 会計監査

令和元年度活動報告

お問合せ先

日ごろより秋葉中ファンド活動に、ご

理解・ご支援を賜りまして、厚くお礼申

し上げます。活動も6年目になりました。

ここ数ヶ月、コロナの影響で今までに

経験したことのない状況となり、大人も

混乱しておりますが、子どもたちはもっ

と不安な日々を過ごしていると思います。

このような状況の中、子どもたちに

とって学校が安全で安心な場所であるよ

う、何かお力になれるよう活動していけ

たらと思っております。今後とも、皆様

のお力添えのほど、よろしくお願い申し

上げます。

小林志保


